

Meistertitel für Ramona Resch

Nachwuchskegler aus dem Landkreis holen bei Bezirksmeisterschaften insgesamt fünf Medaillen

VON PAUL HOPP

Landkreis – Ein Meistertitel und dazu eine Silbermedaille und dreimal Bronze – bei den oberbayerischen Einzelmeisterschaften der U-18 und U-14 spielten die jungen Frauen und Männer aus dem Landkreis eine gute Rolle. Die Vorläufe für beide Klassen gingen in Eberfing, die Endläufe in Mehring (bei Altötting) über die Bühne.

U-18

Bei den U-18-Frauen standen zwei Spielerinnen aus dem Landkreis auf dem Siegespodest. Ramona Resch (SKC Eberfing) holte sich in einem spannenden Duell mit Melanie Meixner (SKV Töging) den Bezirkstitel. Resch hatte am Ende 1012 Holz auf dem Konto, die Konkurrentin war nur um sechs Punkte schlechter. Bronze gewann Andrea Seitz (968) vom FC Seeshaupt, die nach einem starken Auftritt im Vorlauf (535) noch auf Rang zwei gelangte.

Bei den Burschen machten die Kegler aus dem Chiemgaukreis die Medaillen unter sich aus. Es gewann Josip Brdaric (SKV Traunreut) mit 1086 Holz vor Tobias Spiel (SV Aschau/1064) und Andreas Bauer (SKV Töging/1058). Bester Kegler aus dem Landkreis war Andreas Dopfer (SKC Huglfing), der



Bereit für ihren Auftritt: die Nachwuchskegler (v.l.) Florian Größl (Huglfing), Vincent Neu (Eberfing), Josip Brdaric (Traunreut), Matthias Rösch (Töging), Lucy Emonts (Seeshaupt), Gretel Pannike (Penzberg), Andrea Seitz (Seeshaupt), Jasmin Sendula (Penzberg) beim Vorlauf der Bezirksmeisterschaft, der in Eberfing ausgetragen wurde.

FOTO: RALF RUDER



Für sie gab's allesamt Medaillen: Das Foto links zeigt die besten U-14-Mädchen mit (v.l.) Regina Resch (Eberfing/2. Platz), Laura Pfrogner (Aschau/1.) und Anna-Lena Sach (Huglfing/3.). Auf dem Foto in der Mitte sind die U-18-Keglerinnen (v.l.) Melanie Meixner (Töging/2.), Ramona Resch (Eberfing/1.), Andrea Seitz (Seeshaupt/3.) Über eine Bronzemedaille freute sich darüber hinaus Stefan Dopfer (auf dem Foto rechts) vom SKC Huglfing in der U-14.

FOTOS: PRIVAT

mit 1061 Holz. Sechster wurde Pascal Schouten (FC Seeshaupt) verfehlte mit 507 Holz nur um zwei Punkte den Endlauf der acht Besten.

U-14

Äußerst spannend verlief der Wettbewerb der Mädchen. Am Ende lagen zwischen den drei Medaillengewinnerinnen nur neun Holz. Das glücklichere Ende hatte Laura Pfrogner (SV Aschau/885) für sich. Sie profitierte von einem starken Vorlauf-Ergebnis von 478 Holz. Regina Resch (SKC Eberfing), die im Endlauf stark aufholte, belegte mit insgesamt 885 Holz den zweiten Rang. Bronze ging an Anna-Lena Sach vom SKC Huglfing, die auf 876 Holz kam. Sach hatte im Vorlauf noch das zweitbeste Resultat (461) erzielt.

Bei den Buben siegte Felix Kreher (SV Wackersberg/1032) vor Alexander Leser (SKV Töging/1013). Beide waren der Konkurrenz deutlich überlegen. Zum drittbesten U-14-Kegler avancierte Stefan Dopfer (SKC Huglfing), der mit 953 Holz die Bronzemedaille gewann. Er qualifizierte sich ebenso wie die anderen Top-Platzierten für die bayerischen Titelkämpfe, die am 23./24. April in Moosburg und Freising auf dem Programm stehen. Mehr siehe „Sport in Zahlen“.